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ATA N.° 22/2015 

Aos sete dias do mês de Julho de dois mil e quinze, às dezenove horas e cinco minutos, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da 

Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com presença de todos os 

Vereadores. Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou 

que o Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que 

havia um oficio destinado ao Gabinete do Prefeito e um ofício destinado ao Deputado 

Estadual Missionário Volnei. Em correspondências recebidas havia um convite do CTG 

Estância do Imigrante de São Pedro da Serra, um oficio e moção da Câmara Municipal 

de Monte Belo do Sul e um oficio do Poder Executivo, solicitando a autorização à viagem 

do Prefeito Municipal para fora do País nos dias 13 à 29 de Julho do corrente ano. Em 

seguida foi realizada a leitura do Projeto de Lei número quarenta e dois (42), que 

autoriza abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente e reduz dotação 

orçamentária; Projeto de Lei número quarenta e três (43), que altera a redação do artigo 

16, parágrafos 3º e 4º da Lei Municipal n.° 1.724, de 04 de fevereiro de 2015; e leitura do 

Projeto de Lei número cinco (05), de iniciativa Legislativa, que denomina via pública no 

Município de São Pedro da Serra. Conforme na ordem do dia, o Presidente informou que 

o Projeto de Lei número quarenta e três (43) será apreciado pelo Plenário, solicitando 

desta forma, para que o Secretário proceda com a leitura do seu parecer, que colocado 

em votação foi aprovado por unanimidade. Na sequência, foi realizada a leitura do 

Decreto Legislativo número três (03), referente a autorização do Prefeito Municipal de 

ausentar-se do País nos dias 13 à 29 do corrente mês. Salienta-se que durante o 

período em que o Prefeito não estiver assumindo o seu cargo, este não receberá o 

subsidio, diárias ou qualquer outro beneficio que gere despesa para o Município, uma 

vez que está viajando por interesse particular. Após breves comentários, o Decreto foi 

colocado em votação e aprovado por unanimidade. Passando para as explicações 

pessoais, o vereador Luiz N. Pereira da Silva solicitou a pintura dos cordões na Rua dos 
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Migrantes, bem como solicitou ao Setor de Obras Públicas a colocação de dois postes 

com faixas refletivas/luminosas na entrada da Rua Nicolau Griebeler, junto a BR-470. 

Segundo o vereador há pouca visibilidade no local em dias de fortes chuvas e neblinas. 

O Vereador Auri Leopoldo Hensel questionou se está sendo liberada a verba federal 

para a construção do Ginásio de Esportes de Linha Babilônia, na qual em resposta, o 

nobre colega Luiz Hanauer informou que os recursos estão sendo liberados conforme a 

construção, e que recentemente foi repassada a segunda parcela, dando desta forma, 

prosseguimento a obra. Ainda com a palavra o Vereador Auri Hensel comentou sobre o 

poço artesiano da mesma Comunidade, que continua com problemas e questionou se 

há uma previsão para concluírem o trabalho; uma vez que a Administração Municipal já 

gastou muito com a citada obra, não somente com o dinheiro investido para a compra de 

materiais, mas também em horas de maquinários e de serviço dos funcionários, e o 

pagamento dos caminhões para fazer o atual transporte de água potável. Contribuindo 

com o assunto, o Vereador e servidor Luiz Hanauer informou que durante essa semana 

os funcionários da empresa Hidroani retirarão o resto dos cabos do poço e 

posteriormente fazer uma nova tentativa para recuperar a bomba de água. Logo após, 

demais vereadores comentaram sobre as despesas até o presente momento com a rede 

de água, o trabalho dos servidores do setor de Obras Públicas, o pagamento, 

regularização e higienização dos caminhões que fazem o transporte de água potável 

para a comunidade, dentre outros assuntos. O vereador André Adilson Artus agradeceu 

os sócios e demais pessoas presentes que prestigiaram o tradicional almoço do São 

Pedro Futebol Clube no último domingo, bem como informou a eleição e posse da nova 

diretoria, ficando para Presidente o Sr. Valdenir Dapper. O Vereador Jandir Klein Werner 

comentou sobre o piso da quadra de esportes da Escola Imaculado Coração de Maria e 

questionou se há uma previsão para melhorá-la, garantindo maior segurança aos 

alunos. Com a palavra, a Secretária Municipal da Educação, informou que as obras 

estão previstas para o final do ano, deixando pronta a quadra para o próximo ano letivo. 

Ainda com a palavra, o Vereador Jandir Werner questionou se foi encaminhado um 

oficio ao topógrafo Vilson Scherer sobre a viabilidade de aumentar o percentual de 
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ocupação dos terrenos urbanos, na qual em resposta o Presidente informou que sim, 

que o servidor já está sabendo da situação. Diante deste, demais Vereadores 

comentaram sobre os valores e tamanhos dos terrenos e outros assuntos pertinentes da 

Lei de Diretrizes Urbanas, bem como o Vereador Jandir Werner solicitou a presença do 

topógrafo na próxima Sessão, esclarecendo as dúvidas de todos os Vereadores. Com a 

palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter parabenizou a nova diretoria do São Pedro 

Futebol Clube, e ao Ex-Presidente André Artus pelo esforço e bom trabalho realizado 

nesses últimos anos. Logo após aproveitou a presença da Secretária da Educação para 

questioná-la sobre o término das atividades de contra-turno na Escola Guilherme Appel 

em Campestre Alto, devido a falta de recursos oriundos do Programa Mais Educação. 

Com a palavra, a Secretária Maria Neuza Weschenfelder informou que não há recursos 

para manter os alunos e que por isso a Direção está liberando-os; acrescentou ainda 

que a Diretora da Escola terá uma reunião na Coordenadoria Regional para saber se há 

uma previsão para voltarem a repassar o dinheiro. Diante deste, o Presidente falou 

sobre a viabilidade de fazer uma campanha com o intuito de garantir as atividades e a 

merenda às quarenta e três crianças. Mudando de assunto, o Presidente informou que 

participará de uma reunião com o Diretor do Hospital de Montenegro para tratar sobre os 

atendimentos pelo SUS, bem como na próxima semana participará da audiência na 

Fetag que abordará as instruções normativas 56 e 59 do Ministério da Agricultura. 

Contribuindo com o assunto, o vereador João L. Almeida de Mello esclareceu o 

conteúdo das citadas normativas e o que está sendo reivindicado pelos produtores. Para 

finalizar o Presidente desejou boa viagem e boas férias à Primeira Dama e ao Prefeito 

Municipal. Não havendo mais nada a tratar, agradeceu a presença de todos e encerrou 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 07 de Julho de 2015. Em 

tempo, onde se diz que há quarenta e três crianças na escola Guilherme Appel, informa-

se que são trinta e quatro. 

 


